Hérépian Les objectifs des Chênes verts Grand Orb

Danièle Théron est la présidente du club des Chênes Verts Grand Orb, dédié aux seniors. Entretien.

Quand le club a-t-il vu le jour?

Il a été créé à Hérépian en 1975, sous l'impulsion de Pierre Gaillard, seulement pour les retraités et les handicapés du village : c'était le club des seniors. Aujourd'hui, les membres du club viennent de partout et sont de tous âges.

Quels sont ses buts?

Nous voulons créer du lien social, rompre l'isolement, éviter le repli sur soi, pour vivre dans les meilleures conditions. Nous assistons à des réunions d'informations sur



■ La présidente Danièle Théron entourée de son bureau.

des sujets concernant le mieux vivre. Nous proposons des activités variées et en créons d'autres. L'accueil, la solidarité, la tolérance, sont nos règles de vie.

Quelles sont les activités actuelles et celles que vous envisagez de créer? Des bénévoles animent les ateliers créatifs, comme le tricot ou la fabrication de petits objets, la peinture sur verre, des jeux, des séances pour faire travailler la mémoire et l'orthographe. Un atelier d'informatique s'ouvre. Tout cela se tient dans la salle François-Granier, mise à disposition par la municipalité. La gymnastique, la sophrologie sont dispensées par des professionnels, la randonnée pédestre et la marche nordique par des bénévoles. Il est prévu du vélo tout chemin. Notre fédération, Générations Mouvement, propose des concours de photos, de nouvelles, de poésie, de dictée, de pétanque et des voyages à prix avantageux.

Comment peut-on adhérer à votre association?

L'adhésion est de 14 € pour l'année. Elle donne le droit d'assister gratuitement à tout ce qui est géré par les bénévoles. Notre assemblée générale aura lieu le 18 février, à la salle polyvalente d'Hérépian.